

THÉÂTRE

## Les jeunes avocats s'amuse

La justice est de la revue! Sur des airs connus, les jeunes avocats troussent des couplets gentiment vachards. Sketchs, chansons et fables se succèdent avec à-propos. Cette année encore, au théâtre Dejazet, l'Union des jeunes avocats de Paris (Uja), qui regroupe les moins de 40 ans sous la présidence de Valentine Coudert, brocarde l'institution. « Les révoltés du Clément Sot » sont sur le pont pour moquer la politique du garde des Sceaux, Pascal Clément. A sa décision de transférer le futur nouveau palais de justice sur le site de Tolbiac, les jeunes avocats, hos-



tiles au projet, suggèrent d'emménager dans le « Clément Sot », « vieux rafiot » amianté. Du fiasco d'Outreau aux manipulations politico-barbouzardes de

l'affaire Clearstream, de l'immigration choisie de Nicolas Sarkozy aux conditions de vie déplorables dans les prisons, l'inspiration ne manque pas. Invité à monter sur scène, « Clément l'enchanteur » s'attire les applaudissements lorsqu'il brandit le Saint-Graal, en annonçant – pour rire? – une augmentation de l'aide juridictionnelle qui permet à l'Etat d'indemniser... les jeunes avocats ■ D. D.